

EGOS DE SOBRIEDAD

Procedente de Bilbao ha llegado a la población don Fernando Landeche. Se encuentran en Interleken pasando una temporada, los de Cejuela de Baena. Ha llegado de la localidad de Guescaie de Pamplona, don Cejuela Azcarate. Después de larga permanencia en la localidad de San Sebastián, ha vuelto la señora viuda de Valdeavellano. Se encuentran en Viareggio pasando una temporada, los marqueses de Castellón. Ha llegado a esta población, procedente de Pamplona, don Juan Ortigosa. Con dirección a Pamplona ha pasado por esta ciudad procedente de Francia, el distinguido joven don Joaquín Menos. Después de haber pasado larga temporada en esta localidad, ha vuelto unido con su distinguida esposa, con dirección a Burgos y Madrid, nuestro querido amigo don José Méndez y Gómez Amador. Con su familia ha regresado a Madrid, después de haber pasado una temporada en esta localidad, nuestro distinguido amigo don Luis Pardo, del Banco de España, representando dicha sociedad al respetable madre del novio, imposibilitado por su estado de salud de asistir a la ceremonia, y don José María de Sola y Olano, hermano de la contrayente, ilustrado médico higienista del ministerio de Fomento. Se comitiva se redujo a las personas más allegadas, por el reciente luto de la novia. Así seguía de la ceremonia, emprendieron en automóvil los señores de Dualde su viaje de novios por el extranjero. Recibían nuestros votos por una felicidad sin límites.

BODAS

En la capilla de las Siervas de María contrayeron ayer matrimonio la hermosa señorita Isabel de Serrano y Olano y don Manuel Dualde, distinguido abogado de esta ciudad. Bendijo la unión el vicario de la parroquia de San Vicente, don José Salvo de Echeverría, diciendo la misa de Velaciones. Como testores actuaron los señores Agustinos de Guernica, R. P. Carlos, el cual dirigió a los desposados una conmovedora plática. Aparentaron a los contrayentes la hermana de la novia, doña Concepción de Serrano y Gárate, esposa de nuestro querido amigo don Práxedes, del Banco de España, representando dicha sociedad al respetable madre del novio, imposibilitado por su estado de salud de asistir a la ceremonia, y don José María de Sola y Olano, hermano de la contrayente, ilustrado médico higienista del ministerio de Fomento. Se comitiva se redujo a las personas más allegadas, por el reciente luto de la novia. Así seguía de la ceremonia, emprendieron en automóvil los señores de Dualde su viaje de novios por el extranjero. Recibían nuestros votos por una felicidad sin límites.

LETRAS DE LUTO

Hoy, a las once, se celebrará en la iglesia parroquial de Buen Pastor la función de Deja Vela por el eterno descanso del alma de la virtuosa señora doña Magdalena Arbura. El difundo hijo don Antonio Garayzar y restantes deudos envían la expresión de nuestro sincero sentimiento. En la parroquia de Buen Pastor se celebrará mañana, a las once, la función de Deja Vela por el eterno descanso del alma del que fue en vida activo industrial y nuestro amigo nuestro don Estuquiola y Tellería. Aprovechamos la ocasión para renovar a su viuda, hijos y restantes allegados, nuestro más sincero pésame. En la iglesia parroquial de San Vicente la función de Deja Vela por el eterno descanso del alma del que fue activo industrial y estimado amigo nuestro don León Eguaz y Restaino. A su viuda y restantes deudos reiteramos la expresión de nuestro sincero sentimiento. Víctima de la enfermedad que le acometió hace algunos días, falleció en las últimas horas de la noche de ayer el anciano facultativo y respetado amigo nuestro, don Fernando Tamés y Pérez, persona que por sus excelentes condiciones de carácter disfrutaba de generales simpatías entre sus relaciones. A la familia doliente, sobre todo a los hijos del finado, don Francisco y don Fernando, distinguimos amigos nuestros, enviamos el testimonio de sincero y cariñoso pésame.

Ahorro y previsión

Comunican de Barcelona que en San Vicente de Horts, en un acto público ayer celebrado, entregó libretas del Instituto de Previsión a favor de los niños nacidos el año anterior. Después de haber pronunciado el discurso de bienvenida, el Sr. Jefe de la Caja de Pensiones de San Vicente de Horts, en un acto público ayer celebrado, entregó libretas del Instituto de Previsión a favor de los niños nacidos el año anterior. Después de haber pronunciado el discurso de bienvenida, el Sr. Jefe de la Caja de Pensiones de San Vicente de Horts, en un acto público ayer celebrado, entregó libretas del Instituto de Previsión a favor de los niños nacidos el año anterior. Después de haber pronunciado el discurso de bienvenida, el Sr. Jefe de la Caja de Pensiones de San Vicente de Horts, en un acto público ayer celebrado, entregó libretas del Instituto de Previsión a favor de los niños nacidos el año anterior.

Méjico y los Estados Unidos

Los carabineros americanos dieron anoche muerte en El Paso (Tejas) al mejicano Acosta, del ejército federal mejicano. Parece que Acosta, después de haber cometido un atentado, se puso a tirar sobre aquellos. Los analistas aplaudieron su acción, pero el alcalde reiteró su adhesión a la obra social que realiza el Instituto, y la concurrencia salió muy satisfecha de la importancia del acto. Después de haber pronunciado el discurso de bienvenida, el Sr. Jefe de la Caja de Pensiones de San Vicente de Horts, en un acto público ayer celebrado, entregó libretas del Instituto de Previsión a favor de los niños nacidos el año anterior.

de Méjico repitiendo que el general Huerta la podría muy bien retirarse el día de actual al leer su mensaje al Congreso, pretextando una enfermedad de la vista. Lo cierto es que el doctor Urrutia, actual ministro de la Gobernación, operó hace un año a Huerta de una catarata. El jefe de los constitucionales declara que si Huerta concede el armisticio que el presidente Wilson le ha ofrecido, habiendo sido consultados, continuarán la lucha irrevocable de esa ventaja. No aceptarán ni el general Treviño ni ninguno de los partidarios de Huerta para suceder a éste.

Turquía y Bulgaria

El crucero «Hamidich», que tanto día que hablar durante la guerra, ha vuelto a Constantinopla. La escuadra turca salió a su encuentro. Se dice que ha ocurrido un conflicto militar entre los viéjos y los jóvenes turcos, en el momento en que los jóvenes muertos y heridos y que Enver Bey recibió una bala de revólver en un brazo. Hay un rumor de que los negociaciones oficiales entre los delegados turcos y búlgaros. Desea que estos últimos consentirán en casi todas las pretensiones de los primeros. En Bulgaria prometen su neutralidad benévola en un conflicto de Bulgaria contra la Grecia y Servia para reconstruir Cavala y Monastir.

Costumbres yankees

Así estaban las cosas, cuando ayer se publicó el anuncio siguiente, que ha producido gran emoción en Washington: «Mister Bryan dará conferencias en una tienda de campaña en doce poblaciones de las cercanías de esta ciudad y será acompañado por una compañía de armeros, prestidigitadores, y otros números de interesantes atracciones. «Habrá cada día una representación y conferencia. Mister Bryan recibirá un tanto por ciento.»

Un ministro confederente

Hace años que mister Bryan, el actual ministro de Estado de los Estados Unidos, al año dando conferencias, que a veces se celebran en medio de los campos, bajo una gran tienda de campaña. Lo mismo él que otros señores que forman parte de una sociedad que al mismo tiempo que explota este negocio, difunde la cultura yankee. Cuando M. Bryan entró en el ministerio, la prensa pretendió que no podía seguir dando conferencias; pero él contestó que su sueldo de ministro era demasiado pequeño y que no podía renunciar a lo que ha de asegurarle la tranquilidad de su vejez. Así estaban las cosas, cuando ayer se publicó el anuncio siguiente, que ha producido gran emoción en Washington: «Mister Bryan dará conferencias en una tienda de campaña en doce poblaciones de las cercanías de esta ciudad y será acompañado por una compañía de armeros, prestidigitadores, y otros números de interesantes atracciones. «Habrá cada día una representación y conferencia. Mister Bryan recibirá un tanto por ciento.»

Para señoras

Abrigos de Punto y Raina, última novedad. Casa Madrid, Alameda, 12.

El Congreso minero

La tarde de ayer se celebró la tercera sesión del Congreso minero, no asistiendo los delegados asturianos. En la sesión se discutió el punto cuarto, referente a los retiros para la vejez, aprobándose por mayoría después de alguna discusión. En la sesión de ayer se celebró la tercera sesión del Congreso minero, no asistiendo los delegados asturianos. En la sesión se discutió el punto cuarto, referente a los retiros para la vejez, aprobándose por mayoría después de alguna discusión. En la sesión de ayer se celebró la tercera sesión del Congreso minero, no asistiendo los delegados asturianos. En la sesión se discutió el punto cuarto, referente a los retiros para la vejez, aprobándose por mayoría después de alguna discusión.

LA FIESTA NACIONAL

En la plaza de Murcia se lidió ayer ganado de Concha y Sierra. Machaquillo estuvo en el primero superando para cumplir su misión y exponer las peticiones aprobadas por el ministro. Alha prometió atender algunas de ellas.

Un picador muerto

En la plaza de Murcia se lidió ayer ganado de Concha y Sierra. Machaquillo estuvo en el primero superando para cumplir su misión y exponer las peticiones aprobadas por el ministro. Alha prometió atender algunas de ellas.

Miscelánea extranjera

CATASTROFE EN LOS ALPES. Ginebra. Un joven de 20 años se ha matado en el Mont Blanc al hacer la ascensión de la aguja de la Perseverancia. Y un joven suizo de 21, que cogía el viento en la cumbre, cayó en un precipicio, cayó en el, quedando muerto. Su cuerpo se encontró; no así el de su compañero. CRUCERO AEREO. El dirigible militar «Zeppelin» hizo esta mañana su primera salida, pasando sobre el mar del Báltico. El dirigible se pondrá en camino para las maniobras militares. BRUTALIDAD. Berlín. — Por que un soldado había limpiado mal su fusil, un sargento le pegó con la culata del arma, dejándolo tuerto. Después de esto, el sargento le dio un consejo de guerra no le ha impuesto más que quince días de arresto. CANAL MARITIMO. Roma. El gobierno italiano proyecta un canal marítimo entre Tarento y Brindisi, por el cual podrán pasar los mayores acorazados. DEFENSIVA VIGOROSA. Berlín. — La «Post» publica un artículo del famoso general Bernardi recomendando que Alemania aprenda sin tardanza una ofensiva. PROVOCACION. Berlín. — Uno de los directores de la casa Krupp ha escrito en un diario de esta ciudad una carta en la que denuncia al diputado no admite el desafío, diciendo, con razón, que esos asuntos no

TEATRALES

Teatro Principal. En la presente semana termina su corta temporada en San Sebastián la Compañía del teatro de la Comedia, pues comulgando de la impiedad republicana ni un día más. Siendo varios los estrenos que faltan por hacer y deseando además poner al público otra obra de su predilecto repertorio, la Empresa se ve en la necesidad de no poder repetir ninguna obra en función de noche, por lo cual desde hoy hasta la terminación de la temporada a fin de semana, cada noche se hará una obra distinta. Hoy, a las seis de la tarde, última representación del juguete cómico de gran éxito «La Divina Providencia», y a las diez de la noche, última función del gran estreno de la comedia, en tres actos del notable autor francés Tristan Bernard, titulada «El Desconocido», adaptación española de los distinguidos literatos señores Melgarjo y Gil Parrados.

Teatro Circo

Ayer hubo grandes entradas, tanto por el atractivo del cartel como por el temporal, habiendo sido ovacionada en todas las funciones tanto la gran artista Pastora Imperio. El programa para hoy es el siguiente: A las siete, «El amor ciego» y Pastora Imperio. A las diez, «El Golfo de Guinea». A las once y media, «Barbaroja» y Pastora Imperio.

Salón Miramar

Llenos completos ayer en todas las secciones. Hoy secciones a las seis y media, siete y media, nueve y media, diez y media. En las de las seis y media y nueve y media de petición del público, la grandiosa peluca de la reina. En el programa de las siete y media y diez y media, segunda proyección de «Las mujeres de Jamaica». Los días 10 y 11 del actual se verán en las regatas de balandros tripulados por señores.

La vida en Vizcaya

Los días 10 y 11 del actual se verán en las regatas de balandros tripulados por señores. Los días 10 y 11 del actual se verán en las regatas de balandros tripulados por señores. Los días 10 y 11 del actual se verán en las regatas de balandros tripulados por señores. Los días 10 y 11 del actual se verán en las regatas de balandros tripulados por señores. Los días 10 y 11 del actual se verán en las regatas de balandros tripulados por señores.

DOBLE CRIMEN

Beñena. — La noche última un español llamado Benito Marco, de 25 años de edad, entró en una sala de baile y pretendió tomar parte en la danza. Se opuso el jefe de la sala y el joven, arrojado de un cuclero, herido Luis Lafout en el bajo vientre y a Luis Montels en la espalda. Los dos quedaron gravemente heridos. El señor Benito Marco fue detenido.

EL HOMO-SEXUALISMO

Berlín. — Los periódicos de las disensiones se trasladaron a la plaza, trayendo que la fiesta se celebrará. No ocurrió, sin embargo, tal. La lluvia siguió cayendo y a las cinco, después de celebradas dos consultas con los matadores, por el presidente señor Marcellini, se suspendió la corrida hasta hoy. La última de abono, con el mismo cartel que ayer, dará principio a las cuatro de la tarde.

UN DONATIVO

Don Juan Ribal, industrial de Zaragoza, que tiene que ausentarse sin poder presenciar la corrida que se suspendió ayer, nos ha dejado dos entradas del tendido número 10 de la tarde, número 10 y 17, para que las vendamos y entreguemos su producto a la Beneficencia. Si alguna persona desea comprarlas a su precio de venta, o a la mitad, puede pasar por nuestra Administración de nuevo a una de la mañana ó de tres de la tarde en adelante.

LOS DEPORTES

SPORT NAUTICO. Con viento Noroeste y alguna mar se corrió ayer mañana en la bahía la regata de entrenamiento, suspendida el domingo, para las regatas del día del Club Nautico. El recorrido, de nueve millas, se redujo a cuatro y media. Había señalado tres premios creados por señores. La regata fue muy interesante y el resultado de la misma el siguiente: Primer premio, el «Barandil»; segundo premio, el «Dorica»; tercer premio, el «Aby». Los restantes balandros llegaron a la meta en el siguiente orden: «Dorica», «Anita», «Patría», «Giraldilla III», «Luchana» y «Bocaria».

GRAN CASINO

Concierto por la Orquesta bajo la dirección del maestro Larrocha. Primera parte: 1. Baviera, marcha. San Miguel. 2. A los Clarinetos, vals. Divon. 3. Coche, vals. Siles. 4. Fra-Diavolo, abertura. Auber. Segunda parte: 4. Carnaval, de la primera suite, Guiraud. 5. El baile, fantasía. S. Jones. 6. La suite de Rossini, vals. Berger. A LAS SEIS Y MEDIA DE LA NOCHE. Bajo la dirección del maestro Arbó, Festival Berlioz en que toma parte el coro de los señores de la Orquesta Pádas Mesas y guías. Se remiten gratis a los señores de la Orquesta Pádas Mesas y guías. Se remiten gratis a los señores de la Orquesta Pádas Mesas y guías.

VERDADEROS DIAMANTES AL CARBONO

Imitación superior INALTERABLE. Más perfecta de las joyas, para el uso de los señores de la Orquesta Pádas Mesas y guías. Se remiten gratis a los señores de la Orquesta Pádas Mesas y guías. Se remiten gratis a los señores de la Orquesta Pádas Mesas y guías.

FRONTÓN MODERNO

Partido a remonte para hoy. Euzagueta y Ueln contra Benavides y Aramburu, sacando los dobles de ocho y media. Nota. El partido dará principio una vez terminada la corrida y en caso de suspenderse ésta a las cuatro.

LA CASA TREVIANO

Urberuaga de Ubiña.—Marquina (Vizcaya). Agencia especial para las regatas de balandros tripulados por señores. Pádas Mesas y guías. Se remiten gratis a los señores de la Orquesta Pádas Mesas y guías. Se remiten gratis a los señores de la Orquesta Pádas Mesas y guías.

HENDAYA

Muy importante: Cambio de moneda. Frente a la parada de tranvías de ferrocarril de la frontera. Cambio económico. Enfermedades secretas y de la piel. H. Sáenz Alonso, especialista. Consulta de diez a once de tres y media a cinco. LLOYLA, 14, segundo.

DOCTOR TAMES ARSUAGA

Enfermedades secretas. Consulta de 11 a 1 y de 2 a 4.—Lezgorri, 6. Enfermedades de la piel. Se curan con la Pomada Cutánea. De venta en la Farmacia de Aguirre-Zabalza, Avenida, 30, San Sebastián.

La Mesa Española

Está interesante obra, dedicada a la confección de toda clase de guisos, se halla de venta en la imprenta de este periódico a una peseta ejemplar.

Impermeables de caballero.

Impermeables de señora. Impermeables de niño. Gran surtido. Garibay 5, Alameda de Guescaie. Pescadería. — Ayer entraron en este mercado las siguientes cantidades de pescado fresco: 1000 kilos de merluza, de 270 a 290 700 de pescadillas, de 120 a 130 740 de atún, de 280 a 300 30 de conchito, de 170 a 180 30 de lanoseta, de 450 a 470 20 de langosta, de 280 a 300 5000 de cañaneras, de 320 a 330 de 30 a 310

BOLSA DE PARIS

Impresión. Las disposiciones del mercado siguen siendo buenas; pero no hay negocios. La especulación se mantiene en la reserva, aunque no abraja ni la más ligera inquietud de orden político. Se esperase un movimiento de alza en el precio de los cereales, a consecuencia de la noticia que circuló hace días de la constitución de un sindicato para mejorar los cambios de esos valores; pero ha sucedido lo contrario. Por lo demás, nadie cree en el éxito de un sindicato de esta naturaleza, pues es difícil el número de títulos de minas que hay en el mercado. En resumen, 3 por 100 francés, firme. Fondos de Estado, sostenidos. Riolito, bien por anunciar el alza del cambio. Las minas de oro flojas. (Nota.—Las condiciones anormales en que se confecciona este número, nos impiden publicar la cotización en la Bolsa de París de ayer.)

Espectáculos

Teatro «Victoria Eugenia». No hemos recibido programa. Teatro Principal. Funciones para hoy martes. — A las seis de la tarde, «La divina Providencia» y a las diez de la noche, «El desconocido». Teatro Circo. Funciones para hoy martes. — A las seis y media, siete y media, nueve y media y diez y media. «Salón Novedades». Sesiones cinematográficas a las 5, 6, 7 y 8 tarde. Noche, de 10 a 12. Teatro Colón. A las nueve y media, gran sección de variedades. Gran éxito de las hermanas Guescaie, con sus solistas de variedades, y de las hermanas canzonetistas Miles, Mirialy, Berther y Castello. La Perla del Océano. Programa del concierto para hoy, a las diez y media de la mañana: Primera parte: 1. Marche des escadras.—Helmer. 2. Bambino, air de ballet.—Camual. 3. Le Petit Duc, ouverture.—Lecocci. Segunda parte: 1. Melopée orientale.—Cairanne. 2. El Métró Górriz, fantasía.—Lléó. 6. Fédée Tamour, vals.—Mezzacapo.

Gran Café Oriental

Todos los días a las dos de la tarde gran concierto. A las seis, siete y media y diez de la noche sesiones de cinematógrafo. La casa más recomendada para comprar toda clase de muebles y tejidos al contado y a plazos. Calles de Aldamar y Reina Regente San Sebastián

HENDAYA

Muy importante: Cambio de moneda. Frente a la parada de tranvías de ferrocarril de la frontera. Cambio económico. Enfermedades secretas y de la piel. H. Sáenz Alonso, especialista. Consulta de diez a once de tres y media a cinco. LLOYLA, 14, segundo.

DOCTOR TAMES ARSUAGA

Enfermedades secretas. Consulta de 11 a 1 y de 2 a 4.—Lezgorri, 6. Enfermedades de la piel. Se curan con la Pomada Cutánea. De venta en la Farmacia de Aguirre-Zabalza, Avenida, 30, San Sebastián.

La Mesa Española

Está interesante obra, dedicada a la confección de toda clase de guisos, se halla de venta en la imprenta de este periódico a una peseta ejemplar.